

Floriane Trientz

De: OLIVIER RAOUL <raoul_olivier@outlook.fr>
Envoyé: mercredi 14 juillet 2021 09:15
À: declaration.de.projetvierzon@cc-vierzon.fr
Objet: Projet Virtuo

Bonjour,

Il est évident que ce projet est atout supplémentaire pour l'emploi et l'entrepreneariat. Alors que Vierzon virevolte dans le top des communes où le taux de chômage est parmi les plus forts de de France, on ne peut décemment pas s'opposer à une telle implantation.

Le centre-ville était déserté par les magasins, laissant la commune avec un bien triste record, celui des communes avec l'un des plus forts taux de vacances commerciales.

Aujourd'hui, la municipalité et la communauté de communes ont pris le problème à bras le corps et les choses changent nettement, il faut le souligner.

Les implantations dernières de nombreuses entreprises autres que des commerces aussi se sont accentuée et bien évidemment que ça n'est que positif pour la commune et ses habitants.

Aussi, tout refuser sous veto de l'écologie est dangereux et viendrait a dire que l'écologiste est extrémiste (ce qui n'est pas faux quand on voit les dirigeants politiques écologistes au vu de nombre de leur propos).

Pour que l'écologie soit soutenue, il faudrait qu'elle soit incitative mais pas répressive tel que c'est le cas dans bien des domaines.

Télécharger [Outlook pour Android](#)